

## SE ROMPE EL PRD; SE VA BARRERA A LA 4T

SUSANA CORREA



Si bien el PRD se convertirá en el único partido estatal, sufrirá una fuerte división que incrementa las posibilidades de que pierda su registro en las votaciones del 2027.

El actual dirigente estatal perredista, Agustín Barrera, renunciará a este partido para unirse a la 4T.

Y se marcha con todos sus cuadros, que incluyen a dos de los 4 presidentes municipales, así como a la mitad de los 40 síndicos y regidores.

Cómo se sabe, a nivel nacional el PRD perdió su registro por no alcanzar el tres por ciento de la votación nacional el pasado 4 de junio.

Son en algunos estados este partido conservo su registro local, con en la entidad mexiquense, donde apenas y superó el 3 por ciento de la votación.

